

かめっ子だより No.39

令和7年6月20日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

3年生「大阪・関西万博」に行ってきました リポートその2

この日の難敵は暑さ。約1時間「COMMONS」を堪能した後は、大屋根リングの方へ向かいました。ぼちぼちお茶がなくなってきた子もいたので、水分補給も含めた休憩をとりました。大屋根リングの下はもちろん日陰になっており、場所によっては結構涼しく過ごせる場所もありました。また、無料の給水機には行列ができていましたが、何とか水も入れることができました。



長めに休憩をとった後は、大屋根リングに上り、上から万博会場を見渡しました。この暑さでも関係なく、外国のパビリオン前は長蛇の列です。



万博会場での熱中症対策は！？

バスが駐車場に待機できるのは、15時30分から16時30分の間。でも、「熱中症対策として、予定の時間より早く迎えに着てもらっている学校もあるよ」と聞きましたので、亀井小学校でも14時45分に迎えに来てもらうことにしました。14時30分に西ゲートをくぐり、帰宅の途に就きます。駐車場への道中、ミストタイプの扇風機が何台も設置されていました。前に来たときは、ありませんでした。万博会場内にもいたる所に見られ、対策は講じられているようです。予定より早く15時ちょうどにバスが出発。40分後、学校へ戻ってきました。

今後も暑さが厳しくなる模様。学校でもこまめな水分補給や休憩はもちろんのこと、塩分チャージタブレットを用意するなど対策を講じてまいります。来週23日(月)には4年生が、7月には延期になった2年生が続きます。今回の遠足でさらに得た情報をしっかりと共有し、児童の引率に努めてまいります。併せて、ご家庭のご協力もよろしくお願いします。

